

中 鹿島中だより

「トライ」アンド「エラー」への挑戦！



(文責：校長)

大きな行事が終わりました

体育祭とともに始まった2学期も残すところ1か月。新しい年が見えてきました。今月はこれも大きな学校行事の一つ合唱コンクールを行いましたので、その話題を中心にお届けしたいと思います。

合唱コンクールをおこないました！～「結」を具現化する！



今年度の合唱コンクールのスローガンは「結」(むすぶ)。生徒会の年間スローガンが「輪」、そして体育祭が「繋」(つなぐ)。生徒会を中心に掲げた「輪」の完成を目指し、体育祭で繋いだ「輪」を最後にぎゅっと「結ぶ」。今年度の生徒会の集大成の行事となるものだと認識していました。

校長室にいると聞こえてくる各学級の合唱の歌声は、日々変化し、時間の経過とともに、合唱曲として仕上がっていく様子を伝えていました。

結び方には、固結びやちょうど結び、その他にもいくつもの種類があります。また結び加減も固く結ぶこともあれば緩く結ぶこともあります、「結ぶ」といっても無数の「結ぶ」があると言えます。

まさに、それぞれの学級が、それぞれの結び方、結び加減で、そして間違いなく「結び」「結ばれ」てきたことは間違いありません。

それぞれの学級で紡がれたそれぞれのストーリーに思いを馳せながら素敵な合唱を聞かせてもらいました。

また、当日は練習を重ねてこられた PTA の合唱、合奏も披露され、「キセキ」に込められたメッセージを受け取るとともに元気をいただきました。

3年生は、これで大きな学校行事が終わり、それぞれの進路獲得に向けて動き出します。1、2年生は新しい生徒会、また進級に向けて引き続き頑張っていきます。



かしまミライカイギ！

第2回の学校運営協議会に併せ、3年生と地域の方がふるさと鹿島の未来について語り合う「かしまミライカイギ」を開催しました。

現段階での「ふるさと鹿島の持つよさ」「創りたい未来の鹿島」「自分にできること」の大きく三つのトピックで語り合う時間を持ちました。

3年生は、予定の時間をオーバーしてしまうほどしっかり語ってくれました。この時間の学びが、今後、鹿島というふるさとを見ていく視点の一つとして生きてほしいと思っていますし、10年後、生徒の皆さんはふるさと鹿島の創り手、担い手になっているはずです。当日の時間が将来何らかのアクションとなって動き出すことを願っています。



HPではカラーで学校だよりをご覧いただけます。日々の活動の様子も載せていますので、是非ご覧ください。

鹿島中学校ホームページ
へはコチラの2次元コードから！

